

令和3年1月4日

新型コロナウイルス感染症の発生について

社会福祉法人佐伯さつき会
理事長 畠中 典一

令和2年12月25日（金）に「四季が丘せせらぎ園短期入所生活介護事業所」の職員1名の新型コロナウイルス感染症の陽性が判明した件について、経過をご報告いたします。

12月27日に廿日市保健所の指導のもと、同事業所のご利用者及び関係職員のPCR検査を実施いたしました。その結果、ご利用者及び関係職員ともに全員陰性でありました。年末年始のご利用についてはご迷惑をお掛けいたしました。令和3年1月4日からは通常どおりの受入を行っています。また、同敷地内の「特別養護老人ホーム四季が丘せせらぎ園」、「四季が丘せせらぎ園定期巡回随時対応型訪問介護看護事業所」、「四季が丘せせらぎ園居宅介護支援事業所」につきましては、感染対策を徹底した上で、通常どおり運営をしています。

関係者の皆様には大変なご心配と多大なご迷惑をお掛けすることとなりましたこと、大変申し訳ございません。

今後も感染拡大防止に向けて適切な対応に努めて参りますので、ご理解とご協力を宜しくお願いいたします。

なお、ホームページでの報告が遅くなったこと合わせてお詫び申し上げます。